

2024-04-26 09:30

95. Mitgliederversammlung des Kraftfahrzeug-Landesverbandes in Wolfhagen



Ehrennadeln vom hessischen Kfz-Verband: (von links) Geschäftsführer Joachim Kuhn, Vizepräsident Thorsten Krämer und die Geehrten Harms Böttger, Alexander Thomas und Ralf Kniwel

Wolfhagen. Viel Arbeit für die Kfz-Innung Wolfhagen – sie war zwei Tage lang Gastgeber der 95. Mitgliederversammlung des Landesverbandes Hessen des Deutschen Kraftfahrzeuggewerbes, der insgesamt 22 Kfz-Innungen vertritt. Großes Lob und ein dickes Dankeschön gab es dafür von Verbands-Vizepräsident Thorsten Krämer.

Zu Recht, denn was die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Wolfhager Innung – mit 23 Betrieben die

kleinste Innung in Hessen - mit Unterstützung der Kreishandwerkerschaft Kassel auf die Beine bestellt haben, war größeren Gastgebern absolut ebenbürtig. Die Veranstaltung begann am Donnerstagabend mit einem gemeinsamen Abendessen und vielen guten Gesprächen in zwangloser Atmosphäre; für die musikalische Begleitung sorgte das „Trio Schlagerlust“. Harms Böttger begrüßte die Gäste, anschließend verblüffte der Verbands-Vizepräsident die Vertreter der anderen Innungen mit der Information, „dass die Wolfhager über einen Organisationsgrad von 100 Prozent verfügen; d. h., jeder im Gebiet ansässige Kfz-Betrieb ist auch Mitglied der Innung.“ Mit dem Hinweis, an diesem Abend doch noch ein paar kleine Stiche zu machen, bat Krämer Verbands-Geschäftsführer Joachim Kuhn an seine Seite. Gemeinsam zeichneten sie - „in Anerkennung Ihrer Verdienste für das Kfz-Handwerk“ - Obermeister Harms Böttger und den stellvertretenden Obermeister Ralf Kniwel jeweils mit der silbernen Ehrennadel des Verbandes aus, eine Ehrennadel erhielt auch Lehrlingswart Alexander Thomas.

Einen Tag später hatten die Delegierten eine umfangreiche Tagesordnung zu bewältigen; ihre Partnerinnen oder Partner vergnügten sich in der Zeit unter anderem auf einer organisierten Stadtführung durch Wolfhagen.